

**IMPLEMENTASI METODE BERCERITA DALAM
MENINGKATKAN KEMAMPUAN KOGNITIF ANAK USIA
DINI DI RA TARBİYATUL ISLAMİYAH DESA
LENGKONG BATANGAN PATI**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD)**

Oleh:

**Dinda Nur Aulia
NIM. 1810410047**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGRI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN ISLAM ANAK USIA DINI
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jalan CongeNgebalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613
Email: <https://tarbiyah.iainkudus.ac.id/> Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Dinda Nur Aulia
NIM : 1810410047
Fakultas : Tarbiyah
Prodi : Pendidikan Islam Anak Usia Dini
Judul Skripsi : Implementasi Metode Bercerita dalam
Meningkatkan Kemampuan Kognitif Anak Usia
Dini di RA Tarbiyatul Islamiyah Desa
Lengkong Batangan Pati

Benar-benar telah memulai proses pembimbingan dengan pembimbing skripsi sejak 29 Desember 2021 sampai dengan 07 Desember 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 07 Desember 2022
Pembimbing

Mohtarom, M.Pd.

NIP. 197909111011042016



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBİYAH**

Jalan CongeNgembalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613
 Email: <https://tarbiyah.iainkudus.ac.id/> Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi
 saudari :

Nama/NIM : Dinda Nur Aulia/1810410047
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/ Pendidikan Islam Anak Usia Dini
**Judul : Implementasi Metode Bercerita dalam
 Meningkatkan Kemampuan Kognitif Anak Usia
 Dini di RA Tarbiyatul Islamiyah Desa Lengkong
 Batangan Pati**

Telah diujikan pada **5 Januari 2023** dan dinyatakan
LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat
 dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Hj. Rini Dwi Susanti, M.Ag., M.Pd</u> NIP. 197408282005012008 Penguji I/ Ketua Sidang	9/1-2023 /01	
<u>Dr. Ashif Az Zafi, M.Pd.I</u> NIP. 199208192019031008 Penguji II/ Utama	9/1-2023 /01	
<u>Dzulfikar Sauqy Shidqi, M.Pd.</u> NIP. 199403052020121012 Penguji III/ Sekretaris		
<u>Mohtarom, M.Pd.</u> NIP. 197909111011042016 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Dinda Nur Aulia, NIM. 1810410047** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini. Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 07 Desember 2022
Yang Menyatakan



Dinda Nur Aulia
NIM. 1810410047

MOTTO

“Jangan hanya jadi orang baik, tapi jadilah orang yang selalu melakukan perbaikan”

مَنْ طَلَبَ الْعِلْمَ تَكَفَّلَ اللَّهُ بِرِزْقِهِ

“Barangsiapa yang mencari ilmu, maka Allah Swt. akan menjamin dengan rezeki-Nya”¹



¹ <https://islami.co/allah-menjamin-rejeki-pencari-ilmu/> . Akses pada 01 Januari 2023.

PERSEMBAHAN

Puji syukur kepadamu Allah SWT atas karunia serta kemudahan yang engkau berikan akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan dengan lancar. Shalawat serta salam selalu kulimpahkan kepada insan terkasih, termulia, dan terpercaya Rasuluallah SAW. Akirnya kupersembahkan karya ini untuk mereka yang terkasih:

1. Orangtuaku, Bapak Nurul Huda dan Ibu Siti Masruroh yang telah memberikan curahan kasih sayang dan pengorbanan untuk putrinya;
2. Adikku, Indana Zulfa yang selalu memberikan support yang sangat berarti;
3. Keluarga besar PIAUD B IAIN Kudus angkatan 2018 yang telah berkenan mengukir kenangan suka maupun duka selama bersama;
4. Guru dan dosen pembimbingku, yang senantiasa mendidik, membimbing, mengajarku dengan sabar dan penuh keikhlasan;
5. Keluarga besar RA Tarbiyatul Islamiyah Desa Lengkong Kecamatan Batangan Kabupaten Pati, yang membukakan pintu untuk melakukan penelitian di dalamnya;
6. Serta kepada seluruh pihak yang telah memberikan bantuannya baik secara langsung maupun tidak langsung, mulai dari proses penyusunan hingga tugas akhir ini terselesaikan.

Semoga semua pengorbanan yang telah diberikan akan dibalas dengan sebaik-baiknya oleh Allah SWT. Amin.

Kudus, 25 November 2022

Penulis

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S \s	ض	D{/d}	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad>a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t'ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT. yang telah melimpahkan kesehatan, istiqomah ibadah dan cahaya ilmunya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Semua ini adalah kebahagiaan tiada terkira dari-Nya yang selalu melarang penulis untuk berhenti bersyukur. Apabila ada kesalahan atau kesederhanaan dalam penulisan ini merupakan keterbatasan kemampuan yang penulis miliki.

Ucapan syukur *Alhamdulillah* Allah SWT. yang telah memberikan rahmat, taufiq, hidayah dan inayahnya kepada kita semua sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Implementasi Metode Bercerita Dalam Meningkatkan Kemampuan Kognitif Anak Usia Dini di RA Tarbiyatul Islamiyah Desa Lengkong Batangan Pati” disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana strata 1 (S1) pada IAIN Kudus. Dalam penyusunan penulisan ini penulis banyak mendapatkan bimbingan dan arahan dari pihak-pihak yang kompeten di bidangnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, penulis berterimakasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus;
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus;
3. Ahmad Fatah, S.Pd.I., M.S.I., selaku ketua Program Studi PIAUD IAIN Kudus;
4. Mohtarom, M.Ag., selaku Dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran dalam membimbing dan mengarahkan dalam penyusunan skripsi ini;
5. Segenap Dosen dan Staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali penulis dengan ilmu pengetahuan dan pengalamannya sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini;
6. Keluarga besar RA Tarbiyatul Islamiyah Desa Lengkong Kecamatan Batangan Kabupaten Pati beserta seluruh dewan guru yang telah memberikan ijin layanan data-data yang diperlukan penulis dalam penyusunan skripsi ini;
7. Semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Semoga Allah SWT. meridhoi pengorbanan beliau dan memberikan balasan kebaikan yang berlipat ganda. Penulis telah menyusun skripsi ini dengan prosedur ilmiah yang sangat hati-hati, namun tentu masih banyak ditemukan kekurangan dan kesalahan. Karena itu tegur sapa dari pembaca berupa kritikan maupun masukan sanagt

penulis harapkan. Semoga apa yang teryuan pada skripsi ini, dapat memberikan manfaat khususnya bagi penulis dan pembaca yang budiman pada umumnya. Serta dapat memberikan kontribusi keilmuan dalam bidang pendidikan Islam.

Kudus, 25 November 2022

Penulis



Dinda Nur Aulia

NIM. 1810410047

